



## SYNDICAT CGT DES TERRITORIAUX DE LA VILLE DE SAINT-ETIENNE

# Le verdict des urnes doit être respecté !

Suite aux résultats des élections européennes, le Président Emmanuel MACRON a décidé de dissoudre l'Assemblée Nationale et de proposer aux Français d'élire à nouveau leurs représentants.

Au soir du 7 juillet, les résultats n'aboutissent pas à une majorité absolue pour qui que ce soit, et affichent un net recul des résultats de l'extrême droite pour laquelle de nombreux observateurs considéraient la victoire comme inéluctable.

### Il n'en est rien !

Déjouant tous les pronostics et autres sondages, les électrices et les électeurs ont décidé de placer en tête le Nouveau Front Populaire. Par ce vote, une majorité de nos concitoyen.nes ont donc décidé de tourner la page des reculs sociaux et de fermer la porte à la division, préférant se tourner vers un avenir en faveur du progrès social.

Par un courrier adressé aux Français, le Président Emmanuel MACRON conteste la victoire du Nouveau Front Populaire et cherche à imposer d'ici le 18 juillet une coalition large dont son ex-majorité serait le pivot.

Une fois de plus, il réitère sa volonté de diriger seul au mépris de la majorité et de la démocratie.

Il n'en demeure pas moins que l'espoir suscité par ces résultats est immense et que nos exigences sociales le sont tout autant !

Exigeons la nomination d'un gouvernement du Nouveau Front Populaire, qui aura le devoir d'être à la hauteur des enjeux et d'appliquer le programme pour lequel ils ont été élus !

La CGT, digne représentante du monde du travail, revendique immédiatement :

- l'abrogation de la Loi retraite
- l'augmentation générale des salaires, des minima sociaux et des pensions
- le renforcement des services publics
- l'augmentation du point d'indice de 10% en vue d'aboutir à une valeur du point à 6 euros
- l'augmentation des effectifs territoriaux à hauteur de 10 %

Le syndicat CGT des territoriaux de la ville de Saint-Étienne appelle l'ensemble des agent.es à participer aux initiatives de rassemblement devant les Préfectures le **jeudi 18 juillet** à commencer par **celui de Saint-Étienne entre 12h et 14h place Jean Jaurès**.

*Barbecue de lutte et boissons sur place.*